

Christophe Salomon rejoint le Groupe EDF, en tant que Directeur des systèmes d'information

Christophe Salomon est nommé Directeur des systèmes d'information du Groupe EDF. Il remplace Jean-Claude Laroche, lui-même nommé Directeur des systèmes d'information d'Enedis.

Ingénieur général de l'armement, Christophe Salomon, 43 ans, est diplômé de l'Ecole Polytechnique et de Sup'Aéro.

Il rejoint le Ministère de la Défense en 1999 pour y occuper différentes fonctions de direction dans le domaine des systèmes d'information, en particulier à la Direction générale de l'armement.

Il a notamment lancé et piloté le Systèmes d'Information des Armées, plus important système d'information militaire jamais lancé, brique essentielle de la transformation numérique complète du Ministère de la Défense.

Il a ensuite rejoint en 2012 le cabinet du Ministre de la défense Jean-Yves Le Drian, en tant que conseiller technique puis conseiller pour les affaires industrielles, avant d'intégrer le Groupe EDF.

Acteur majeur de la transition énergétique, le Groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce, la vente d'énergies et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde, le Groupe a développé un mix de production diversifié basé sur l'énergie nucléaire, l'hydraulique, les énergies nouvelles renouvelables et le thermique. Le Groupe participe à la fourniture d'énergies et de services à environ 37,1 millions de clients, dont 26,2 millions en France. Il a réalisé en 2016 un chiffre d'affaires consolidé de 71 milliards d'euros. EDF est une entreprise cotée à la Bourse de Paris.

N'imprimez ce message que si vous en avez l'utilité.

EDF SA 22-30, avenue de Wagram 75382 Paris cedex 08 Capital de 1 370 938 843,50 euros 552 081 317 R.C.S. Paris